

Berne, le 16 décembre 2022

Information concernant l'élection du nouveau président de la direction de la Fondation collective Symova

Madame, Monsieur,

Nous sommes très heureux de vous informer de l'élection de notre nouveau président du conseil d'administration. Après le décès soudain de notre ancien président, Thomas Perroulaz, en juin dernier, nous avons lancé un vaste processus de recrutement qui vient de s'achever.

À partir du 1er avril 2023, Nick Zürcher (56 ans) prendra la présidence de la direction de Symova. Il a travaillé de nombreuses années dans le secteur financier de plusieurs grandes entreprises et dispose de diverses expériences en tant que président d'une commission de placement et membre du conseil de fondation d'une caisse de pension. Nick Zürcher est économiste d'entreprise et a obtenu un Executive MBA. Il est marié, a deux enfants et vit à Gümligen (BE).

Nous tenons d'ores et déjà à remercier chaleureusement Sara Gabriel, qui a assuré l'intérim de la direction avec beaucoup de circonspection et d'engagement. Elle exercera cette fonction jusqu'à l'arrivée de Nick Zürcher le 1er avril et continuera ensuite à travailler pour Symova en tant que responsable des placements et des finances.

Nous vous souhaitons à tous un joyeux Noël et un bon repos pendant les fêtes. Nous nous réjouissons de pouvoir vous accompagner à nouveau l'année prochaine en tant que votre partenaire de prévoyance.

Avec nos meilleures salutations



Stephan Hunziker
Président du Conseil de fondation

